

Tagesausflug der Generation 55 Plus



Fotos von H.Kapps

Der Anfang ist gemacht und die Zeit des Wartens vorbei. Endlich konnten wir nach Jahren der Entbehrung wieder mal einen Tagesausflug durchführen. Treffpunkt war ab 10.00 Uhr die herrlich gestaltete und wunderschön romantische Außenanlagen der Odenwälder Koch-Käserei, und am Nachmittag dann der Abschluss mit der Besichtigung der Miniatur-Welten in Fürth.

28 Weggefährtinnen und Weggefährten aus dem gesamten DV Mainz hatten ihre Teilnahme zugesagt und waren auch erschienen. Nach der freudigen Begrüßung und Umarmung aller, hatte man Zeit sich über viele und aktuelle Neuigkeiten auszutauschen.

Roland Libert begrüßte in einer kurzen Ansprache die Anwesenden auf das herzlichste war erfreut und bedankte sich für das große Interesse an dem Tagesausflug.

Nach einer kräftigen Stärkung ging es am Nachmittag dann zum nächsten Highlight nach Fürth in die Miniatur - Welt. Nach der Besichtigung verbrachten wir dort noch einige Zeit in gemütlicher Runde bei Kaffee, Kuchen und netten Gesprächen

Ein wunderschöner Frühlingstag bei herrlichem Sonnenschein krönte die ganze Sache

An dieser Stelle mal ein kleines Dankeschön an unseren Weggefährten Peter Roos der viele Weggefährtinnen und Weggefährten aus den Mannheimer Gruppen motivieren konnte teilzunehmen.

Ein herzliches Dankeschön vom Team 55 plus
Gudrun - Roland - Ralf - Wolfgang - Hilbert

